

春季消防検閲式

4月26日、只見開発センター跡地前を会場に春季消防検閲式が行われ、消防団員、婦人消防隊あわせ約170名が参加しました。

参加した団員は日頃の訓練の成果を発揮し規律のある動作を披露しました。また、各種表彰も行われ、団員の長年の功績を称えました。

(敬称略)

■福島県消防協会南会津支部表彰

▽功績章＝鈴木高宏、佐藤邦広、菊地浩、目黒公俊

▽優良章＝鈴木克英、鈴木僚、長谷部孝男、横山卓生、横山慎、渡部成男、三瓶宏勝、須佐洋利、船木進、秋岡伸、角田祐介、五十嵐陽一、佐藤義樹、山内征久

▽勤続章＝佐藤圭介、五十嵐健司、五十嵐幹哉、三瓶金市、渡部和志、



▲機械器具の点検を行う団員

■消防功労者消防庁長官表彰

▽永年勤続功労章＝三瓶一也

本名俊之、目黒辰也、佐藤隆一、藁谷友活、馬場秀明、梁取智之、角田祐介、小林晋、五十嵐陽一、角田順一、菊地博、菊地伸

■日本消防協会表彰
▽功績章＝鈴木好行
▽勤続章＝三瓶一也、梁取克昌、横山修一、菊地政雄



▲規律ある行動が披露された通常点検

あなたの力が必要です! 只見町消防団 団員募集!!



消防団は「自分の地域は自分で守る」という強い思いのもとに集まり火災や災害などから地域を守る活動をしています。

あなたの地域にかける思いを消防団で発揮してみませんか?

■お問い合わせ

町民生活課 町民係 ☎0241-82-5100

対面式で将来の夢や目標を語る



▲夢や目標を叶えるため3年間頑張ってください!

4月8日、只見振興センターで今年度で第14期生となる只見町山村教育留学生と、町内の関係者との対面式を行いました。今年度は県内をはじめ栃木県や埼玉県、千葉県や大阪府など県外も合わせて16名の生徒が山村教育留学生となりました。

対面式では、教育長などから歓迎のあいさつがされた後、生徒一人ひとりが「野球を頑張りたい」「将来は消防士になりたい」などしつかりした夢や目標を自己紹介の中で話してくれました。



▲表彰状を手にする三瓶友一さん(左)



▲栗木会長から表彰状を受ける酒井敏さん



▲農林事務所の方を講師に招きマイマイガの被害対策を学びました

統計協会長優良統計調査員表彰

只見町統計調査員の三瓶友一さん（叶津）に、南会津地方統計協会会長優良統計調査員表彰が贈られ、4月8日、役場本庁で伝達式を行いました。伝達式では、南会津地方統計協会会长を務める目黒町長から感謝状と記念品が三瓶さんに手渡されました。

三瓶さんは、平成12年から町の統計調査員として統計調査の重要性をよく理解され、現在も正確な調査の実施に尽力されています。

栗木豊会長は、「税金を納めるだけなく、地域コミュニケーションの場としての役割も果たしたい」とあいさつされ、その後永年にわたり組合長を務めている蓮ノ原の横山郁子さんと、黒沢の酒井敏さんに表彰状が栗木会長から手渡されました。

納稅貯蓄組合連合会では、今年度も税の完納を推進するため様々な活動を行います。

只見町納稅貯蓄組合運合会総会

4月16日、明和振興センターを会場に、平成27年度只見町納稅貯蓄組合連合会総会が開催されました。

栗木豊会長は、「税金を納めるだけなく、地域コミュニケーションの場としての役割も果たしたい」とあいさつされ、その後永年にわたり組合長を務めている蓮ノ原の横山郁子さんと、黒沢の酒井敏さんに表彰状が栗木会長から手渡されました。

納稅貯蓄組合連合会では、今年度も税の完納を推進するため様々な活動を行います。

今年度はマイマイガ勉強会も開催

4月23日、季の郷湯ら里で区長連絡協議会総会、平成27年度町政報告会を行いました。今年度は昨年大発生したマイマイガの勉強会も開催し、勉強会に参加した区長の皆さんと各課の課長は、マイマイガの生態や駆除方法などについて学び理解を深めました。

町政報告会では、今年度の事業について担当課長より説明を行い、その後区長の皆さんからは、事業に対する意見や要望などが発言され活発な意見交換が行われました。